

Frédéric Sanchez est élu à la Présidence de l'Alliance Industrie du Futur (AIF)

France



Frédéric Sanchez, a été élu Président de l'Alliance Industrie du Futur (AIF) par le Conseil d'administration lors de sa réunion du 16 mars 2021.

Il succède à cette fonction à Bruno Grandjean, Président du Groupe Redex, dont le mandat est arrivé à son terme.

« La montée de l'Offre vers des solutions à haute valeur ajoutée est une priorité, tout particulièrement dans le contexte du plan de relance. Je salue l'engagement constant de Bruno Grandjean durant ses 3 années de Présidence de l'AIF et je suis heureux de pouvoir ainsi promouvoir les Solutions Françaises pour l'Industrie du Futur à l'échelle nationale comme à l'international. En jouant collectif, nous poursuivrons la transformation de l'Industrie avec toujours plus d'intégration, d'automatisation, de digitalisation et de montée en compétences. Leaders de l'Industrie du Futur, nous sommes fiers de renforcer la compétitivité de l'industrie française ! » souligne Frédéric Sanchez.

Documents à télécharger

[↓ Communiqué de presse - Frédéric Sanchez élu Président de l'Alliance Industrie du Futur \(AIF\)](#)